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ATA CSDP Nº 04, DE 28 DE ABRIL DE 2010. 

ATA DA 01ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO 

SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS - 

EXERCÍCIO 2010. 

Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, às 15 horas e 30 minutos, 

com 01hora e 30 minutos de atraso, na sala do Conselho Superior da Defensoria Pública, 

reuniu-se o Egrégio Conselho Superior, registrando-se as presenças dos Excelentíssimos 

Senhores Conselheiros: Defensor Público-Geral, Belmar Azze Ramos, Jeanne Pereira 

Barbosa, Subdefensora Pública-Geral, Corregedor-Geral Marcelo Tadeu de Oliveira, 

Evaldo Gonçalves da Cunha, Wanderley Andrade Filho, Andrea Abritta Garzon Tonet, 

Glauco David de Oliveira Sousa, Gilmara Andrade dos Santos, Galeno Gomes Siqueira e 

Rodrigo Zamprogno. Assim, instalou-se esta Sessão Extraordinária com o quorum de 11 

(onze) membros. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

1) Abertos os trabalhos, o Presidente cumprimentou a todos e informou que a reunião foi 

convocada para a posse solene do novo Corregedor Geral da Defensoria Pública, Dr. 

Eduardo Vieira Carneiro, conforme ato de nomeação do Defensor Público Geral, publicado 

no Diário Oficial do Estado do dia 26.03.2010 e em conformidade com a Lei 

Complementar Federal nº 80/94, alterada pela Lei Complementar Federal nº 132/09--------- 

Dada a palavra ao Dr. Marcelo Tadeu de Oliveira, o mesmo cumprimentou os demais 

Conselheiros, externando o seu desconforto em relação à divulgação do dia exato da posse 

solene do novo Corregedor Geral, acreditando ser ela no dia de hoje, 28/04/10 e não no dia 

30/04/10, esta sim, posse solene. De acordo com o Dr. Marcelo, tal desencontro de 

informações é um desprestígio para o e. CSDP e para a própria Defensoria Pública. Pede, 

por fim, a retificação da data, com a mais ampla divulgação possível nos sistemas da casa. 

Prosseguindo, o Dr. Marcelo fez um minucioso relatório de sua gestão, discorrendo sobre 

as conquistas e sobre os trabalhos realizados, enaltecendo, também, a participação da Dra. 

Beatriz Monroe na edificação da casa correicional. Agradeceu e parabenizou toda a sua 

equipe de trabalho, agradeceu os membros do e. CSDP e o DPG pelo apoio que lhe foi 

dispensado durante a sua gestão, considerando tal apoio como indispensável para que o 

órgão correicional funcionasse de maneira exemplar. Agradeceu o Dr. Felipe Augusto 

Soledade, presidente da ADEP, pelo apoio também dispensado à sua gestão. O Dr. 

Marcelo entregou ao empossando, Dr. Eduardo Vieira Carneiro, o relatório pormenorizado 

de sua gestão, contendo os dados necessários ao prosseguimento dos trabalhos da 

Corregedoria Geral. Informou que todas as despesas da Corregedoria Geral realizadas no 
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período da sua gestão encontram-se à disposição de todos para consulta. Finalizando, 

agradeceu os colegas pela confiança, apoio e incentivo a ele dispensados, com a certeza de 

que todos os atos praticados foram pautados pela retidão, transparência, sempre com o 

objetivo de acertar, acrescentando que deixa a Corregedoria Geral, mas jamais deixará a 

Defensoria Pública, considerada por ele como a sua própria casa.------------------------------- 

A seguir, foi concedida a palavra à Conselheira Jeanne pereira Barbosa, Subdefensora 

Pública Geral, que registrou o seu reconhecimento em relação ao grande trabalho 

desenvolvido pelo Dr. Marcelo à frente da Corregedoria Geral, enaltecendo, também, as 

suas qualidades e pedindo desculpas pelas questões controversas, com a ressalva de que 

errar é humano.------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Conselheiro Evaldo cumprimentou o Dr. Marcelo e toda a sua equipe pela qualidade dos 

trabalhos desenvolvidos à frente da Corregedoria Geral. ------------------------------------------ 

A Conselheira Andréa Tonet cumprimentou o Dr. Marcelo, a quem atribuiu inteligência 

ímpar, para quem, o Dr. Marcelo deixa a sua marca indelével na história da Corregedoria 

Geral. Disse, também, que a Corregedoria Geral jamais será a mesma após a passagem do 

Dr. Marcelo por Ela.   Registrou a sua profunda admiração pelo Dr. Marcelo e o agradeceu 

pela forma como conduziu os trabalhos à frente da Corregedoria Geral.------------------------ 

O Conselheiro Glauco David agradeceu e parabenizou o Dr. Marcelo Tadeu pela 

excelência dos trabalhos realizados à frente da Corregedoria Geral, concluindo que ele 

“saiu de lá sai maior do que entrou, em razão da experiência acumulada, da visão de 

conjunto e do conhecimento do funcionamento dos órgãos congêneres”. ---------------------- 

A Conselheira Gilmara, após cumprimentar e agradecer o Dr. Marcelo e sua equipe pelos 

trabalhos realizados, exaltou a interlocução da Corregedoria Geral com os demais 

Defensores, imprescindível ao bom andamento da Casa Correicional. Registrou as 

qualidades do Dr. Marcelo, a sua humildade, desejando-lhe boa sorte--------------------------- 

O Conselheiro Galeno, da mesma forma, parabenizou e agradeceu o Dr. Marcelo e equipe 

pelo excelente trabalho realizado à frente da Corregedoria Geral, desejou boa sorte ao Dr. 

Eduardo Carneiro, acreditando que ele dará continuidade à busca por uma Corregedoria 

mais humana, mais didática, mais pedagógica.------------------------------------------------------  

O Conselheiro Rodrigo desejou boa sorte ao Dr. Eduardo Carneiro, deu-lhe as boas vindas 

e disse acreditar que o Dr. Eduardo não irá fazer da Corregedoria Geral “holofote ou palco 

de promoções pessoais”---------------------------------------------------------------------------------  

O Conselheiro Felipe Soledade, presidente da ADEP, enalteceu as qualidades do Dr. 

Marcelo, sendo uma delas a persistência, já que deu muito trabalho à associação de classe, 
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na busca de apoio para as suas iniciativas à frente da Corregedoria geral. Disse acreditar 

que o Dr. Eduardo Carneiro aja da mesma forma.--------------------------------------------------  

O Presidente do e. CSDP e Defensor Público geral, Dr. Belmar Azze Ramos, parabenizou 

e agradeceu o Dr. Marcelo e equipe pelos trabalhos realizados à frente da Corregedoria 

Geral, destacando como suas qualidades indiscutíveis o dinamismo e a dedicação.-----------  

A seguir, o Presidente fez a leitura do termo de posse do novo Corregedor Geral da 

Defensoria Pública, o Dr. Eduardo Vieira Carneiro, cujo livro foi assinado pelo 

empossando e por todos os demais Conselheiros.--------------------------------------------------- 

Concedida a palavra ao Dr. Eduardo Carneiro, Corregedor Geral da Defensoria Pública,  

este agradeceu aos seus pares pelo apoio e disse que não medirá esforços para o 

engrandecimento da Corregedoria Geral, destacando que buscará uma atuação não só 

punitiva, mas também pedagógica.--------------------------------------------------------------------  

A Conselheira Jeanne Barbosa registrou os seus cumprimentos ao Dr. Eduardo, colocando-

se à disposição para o que for necessário.------------------------------------------------------------  

O Conselheiro Evaldo disse esperar do Dr. Eduardo “visão de futuro”, desejando-lhe boa 

sorte.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Conselheiro Wanderley Andrade desejou felicidades ao novo Corregedor Geral.---------- 

A Conselheira Andréa Tonet desejou sorte ao Dr. Eduardo, a quem chamou de amigo, à 

frente de tão complexa missão.------------------------------------------------------------------------ 

Às 17:30 h., registrou-se a saída justificada do Conselheiro Evaldo, passando o colegiado a 

contar com o  “quorum” de 10 membros.------------------------------------------------------------ 

O Conselheiro Glauco Davi de Oliveira afirmou que o Dr. Eduardo assume em um 

momento bastante peculiar, requerendo alteração nos relatórios, cujo formato atual não 

reflete a realidade dos trabalhos desenvolvidos. Desejou boa sorte ao Dr. Eduardo-----------

A Conselheira Gilmara disse esperar que o Dr. Eduardo tenha muita paz no exercício da 

atividade correicional, ratificando a fala do Dr. Glauco no quesito relatório.------------------- 

O Conselheiro Galeno ratificou os votos de sucesso.-----------------------------------------------  

O Conselheiro Felipe Soledade também registrou a necessidade de revisão da questão dos 

relatórios até mesmo para o registro de nota abonadora. Desejou sucesso ao Dr. Eduardo.-- 

O Presidente do e. CSDP e Defensor Público Geral, Dr. Belmar Azze Ramos, disse ao Dr. 

Eduardo que todos contribuímos de alguma forma para o crescimento da Defensoria 

Pública, que a luta é árdua e antiga, mesmo em período anterior de recursos escassos. 

Parabenizou o Dr. Eduardo pela nomeação e posse, desejando-lhe sucesso nesta nova 

empreitada.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos, declarando 

encerrada a sessão às 18:00 h., lavrando-se a presente ata, que segue assinada por todos os 

Conselheiros. Belo Horizonte, 28 de abril de 2010.  
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